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       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９４４回  平成３１年 ３月 ２７日（水） 

本 日 の 行 事  奉 仕 プ ロ ジ ェ ク ト に つ い て
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊地区事務所より 

・学友便り 

・教師部会・青少年育成研修セミナー開催の案

内 5月 12日 ホテルグランヴェール岐山  

・国際青少年 2020-21年夏期派遣学生募集案内 

＊ガバナー事務所より 

 ４月ロータリーレート １＄１１０円 

＊米山梅吉記念館より 館報と賛助会員募集

案内 

＊長良川環境レンジャー協会より 長良川環

境巡視活動開始式の案内 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第１９４３回例会 

会長挨拶                        2018－19年度 美谷添里恵子会長 

皆さんこんにちは。 

本日は職場例会と云う事で、初めて九頭竜発電所にお邪魔しました。 

会員の皆様、昼中で忙しい中、参加くださいましてありがとうございました。 

また今日はとても良いお天気で、例会を青空の下で行えることはめったにありませんのでウキウキし

ます。 

この後、発電所の中まで案内いただけるということですので、楽しみです。 

この企画をしてくださった、職業奉仕委員長の小島さんありがとうございました。 

本日はよろしくお願い致します。 

職場例会 

本日は九頭竜発電所にお邪魔し、ダムの内部を見せていただくこととなりました。場所が隣の県、福井

県大野市にあるため、白鳥振興事務所から午後２時にバスで出発。天気も良いため、ちょっとした小旅

行のようでした。３０分ほどでダム発電所に着き、青空の下、例会を行いました。 

その後、担当の柳原さんからダムの説明を受け、その後内部へと入っていきました。 

とても大きな施設で、今回は稼働していませんでしたが、滅多にはいることができない施設でしたので、

とても良かったです。職業奉仕委員長の小島さん、企画とバス運転ありがとうございました。 



会員３分間スピーチ 

松森正和君(２月２０日発表) 

 継続は力なり、と云う言葉が僕には永遠のテーマでありまして、毎年年初に今年は何をしようかと考

えていますが、中々続かないです。走る事だったり勉強をする事だったり、なかなか続かないので、ど

うしたら続くかと考えています。去年、スマホで何かないかと色々見ていましたら、ミンチャレという

アプリがあり、みんなのチャレンジというアプリですが、普段ＳＮＳで投稿することはないのですが、

面白そうだと思ってやってみました。匿名性があり、５人でグループを作ります。早起きするグループ、

ダイエット、走るグループ等あるので、自分で気に入ったグループに参加します。できたら証拠写真を

ダインの様にアップします。アップ出来たらその日の事が出来たと云う事でチャレンジ成功という形に

なります。これがすぐダメになるかと思いましたが、今の所７か月経っています。グループによってゆ

るかったり厳しかったりしますが、緩い方で自分いあったところに入って毎日か１週間位一度証拠写真

を撮ってアップします。僕が入ったところは勉強する所で、１５分くらい仕事とは関係ない勉強をする

ところですが何とか続いています。またお酒の休肝日を作るグループは中々続きません。そのグループ

は入れ替わりがなく、少しずつ休肝日が増えています。朝４時半に起きるグループは１週間で駄目でし

た。 

 

佐藤備子君（３月１３日発表） 

私は７月に入会しましたので、今３期目になります。最初入った時はとても緊張してお弁当が喉に通

らずに、１０分そこそこで食べるのがとても辛かったです。先週志摩ロータリークラブの交流にも参加

させていただきまして、こんな私でも一員にさせていただいて、とても嬉しく思いました。志摩ＲＣに

参加するに当たり、私はしっかり参加すると言っていなかったのですが、何故か申込みになっていて参

加メンバーになっていてびっくりしました。段取りをしていったのですが、背中を押してもらったんだ

と解釈していきました。団体で旅行する時は、お世話をしたり段取りをすることがほとんどだったので

すが、今回は皆さんが完璧な段取りで豪華な列車に乗せていただいて、皆さんの好意に甘えて、とても

居心地が良かったです。本当にありがとうございます。向こうでも、歓迎会で志摩ロータリーの方に大

歓迎していただいて、私の隣には志摩ＲＣの青少年委員長を席にしていただいて、志摩クラブの話を聞

きました。施設の子供たちを集めて、クリスマスを開いた話をされました。本当に交流をさせて頂いた

なと思いました。次の日も１日観光をさせていただきました。これからも一員となって付いて行けるよ

うに自分自身も磨いて頑張っていこうと思いました。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 藤代昇君 

美谷添里恵子君 職場例会で珍しい九頭竜ダムを見学させて頂きました。４０年以上前に御母衣ダムを

見学して以来です。今日はありがとうございました。 

畑中君 めずらしや、発電所。 

寺田澄男君 九頭竜長野発電所の皆さんには本日は大変ご無理をお願いし、発電所内部を見学させてい

ただきます。よろしくお願い致します。 

三島勲君 デデデン祭りの協賛金を係の者がお伺いしておりますが、ご協力いただきまして誠にありが

とうございます。今日の職場例会、一度見学したいと思っており、良い企画をしていただきありがとう

ございました。 

山口君 天気に恵まれ、職場例会、ご参加ありがとうございます。 

松森君 初めてお邪魔します。天気も良く、気持ちの良い見学ができそうです。 

大村君 今日、職場例会、珍しい所に連れて来てもらってありがとうございました。発電所の方々に感

謝致します。 

同文 藤代君、石徹白君、原君、和田良一君、岩谷君 (本日 12,000円 累計 647,410円)  

     

次回例会予定               

４月 ３日 次期方針概要説明          ４月１４日  地区協議会 

４月１３日  花見例会             ４月２０日  国際ネイチャーランエイド協力     

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1942回 ３５名 ２１名 １３名 １名 62％ 

第 1943回 ３５名 １６名 １８名 １名 45％ 


